

Rotterdam.
Adr. N.V. Nederlandsch Carbidkan-
den 8. Januar 1923. (toor.

Sehr geehrter Herr Professor Barth!

Es hat sich in Holland ein Komitee gebildet, welches beabsichtigt Verbindungen anzuknüpfen mit solchen Personen und Kirchengruppen in aller Welt, welche auf calvinistischem Boden stehen, beziehungsweise Sympathien für die calvinistischen Lehren hegen oder deren Aeusserungen auf dem Punkte Verwandtschaft vermuten lassen. Die Anfänge dieses Komitees sind der allerbescheidensten Art.

Eine Verbindung mit der reformirten Kirche in Deutschland liegt ~~aktuell~~ auf der Hand. Das Komitee hat mich jetzt gebeten an Sie zu schreiben, um bei Ihnen anzufragen, ob Sie während der Osterferien im kommenden Frühling im Stande sein würden nach Holland zu kommen um das Komitee über die in der angedeuteten Hinsicht in Deutschland bestehenden Zustände zu unterrichten. Das Komitee ist allerdings noch klein, aber man strebt eine Verbreitung über das ganze Holland an. Bei einer Reise Ihrerseits nach hier würde ein grösserer Kreis von Ihren Mitteilungen profitieren können als der Fall sein würde, wenn einige Herren von hier Sie in Göttingen besuchen würden. Ausserdem wird man versuchen zu gleicher Zeit einen oder mehrere Besucher anderer Nationalität hierher einzuladen. Mit derselben Post geht eine Einladung an Herrn Pastor Heilmann ab. Ich bin vom Komitee beauftragt worden zu sagen, dass die entstehenden Kosten vom Komitee getragen werden sollen und dass man auch für Unterkunft Sorge tragen wird,

Das Komitee wird sich freuen, wenn Sie diese Einladung werden annehmen können und ihm die Gelegenheit geben werden Ihre Bekanntschaft zu machen.

Ich sehe gerne Ihrer Antwort an obige Adresse entgegen und empfehle mich Ihnen

Hochachtungsvoll

C. Heubach